

Johannes-Kern-Mittelschule



Paul-Goppelt-Straße 4
91126 Schwabach
Tel 09122 / 690-40
Fax 09122 / 690-413

Referat für Finanzen und Wirtschaft							
06. Mai 2011 <i>lu</i>							
R3	30	30.1	30.2	31	31.1	31.2	34
<i>llx</i>							

An Herrn Oberbürgermeister
Matthias Thürauf
Königsplatz 1
91126 Schwabach

www.kernschule@kernkom.net	
OBERBÜRGERMEISTER Stadt Schwabach	
<i>8</i>	<i>R3</i>
Eingang 05. Mai 2011	
<input type="checkbox"/> Rücksprache	<input type="checkbox"/> Antwortentwurf
<input type="checkbox"/> zur Kenntnis	
WV: <i>Ref - SiV</i> Ablage:	

Schwabach, 3.5.2011

05105 ng

Antrag auf Genehmigung einer offenen Ganztagsklasse

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Thürauf,

nachdem die Baumaßnahmen unseres Anbaus zum Schuljahresbeginn nicht beendet sein werden, jedoch an unserer Schule ein gewisser Bedarf an Ganztagsbetreuung besteht, haben wir statt der geplanten gebundenen Ganztagsklassen eine kleine Lösung ins Auge gefasst. Um eine Art Probelauf zu ermöglichen haben wir in diesem Schuljahr sukzessive ein ehrenamtliches und teilweise fremdfinanziertes Angebot an betreuter Freizeit oder ergänzendem Unterricht organisiert. Im kommenden Schuljahr kann uns aber diese Organisation erheblich erleichtert werden, wenn wir mit einer offenen Ganztagsklasse nach bayerischem Förderrechtzuschnitt arbeiten könnten.

Wir bitten daher um Ihre Unterstützung und **beantragen die Einrichtung einer offenen Ganztagsklasse an der Johannes-Kern-Schule**. Mit der GfI Weißenburg stünde uns ein bewährter Partner zur Seite, der sich in sehr überzeugender Weise um das Engagement in unserem Projekt bemüht hat.

Die Antragsformalien haben wir frist- und formgerecht vorbereitet. Die ersten Monate im neuen Schuljahr werden wir dann im beengten Rahmen der Altbausituation, so wie bisher, zurecht kommen. Die Vertreterin der Regierung, Frau Segets, hat unser Konzept mit uns durchgesprochen, Herr Lehner von Ihrer Stadtverwaltung hat die Antragsformulare zur weiteren Bearbeitung erhalten. Die Zustimmung des Stadtrates vorausgesetzt, stünde dem ersten offiziellen Ganztagsprojekt an der Johannes-Kern-Mittelschule wohl nichts mehr im Wege.

Für das nachfolgende Schuljahr werden wir uns dann um die Anträge zur gebundenen GTS im 5. Regeljahrgang und im 7. M-Jahrgang bemühen.

Herzlichen Dank für Ihre wohlwollende Begleitung,

Rainer Thiede